
令和 6 年度 第 2 回東広島市地域公共交通会議運賃分科会  

JR バス中国株式会社 議事録 

 

会議内での発言については、逐語録ではなく要約しております。 

 

１．日時 

令和 6 年１1 月２2 日（金）１4：00～ 

 

２．場所 

東広島市役所 北館３階会議室 

 

３．出席者 

荒金会長、渡瀬委員、佐久間委員、蔦委員 

 

４．議事次第 

１ 開 会 

２ 審議事項 

（１） 西条エアポートリムジンの運賃改定について 

（２） 西条エアポートリムジンの運賃改定（案）についての意見募集 

 

審議事項（１） 

〇事務局： ＜資料説明＞  

〇荒金会長： ただいまの事務局からの説明に、ご質問等はいかがか。 

〇蔦委員：  今回の運賃改定は、物価高騰等の事情を踏まえ、事業の継続をするには必要

なことと思う。今回、パブリックコメントをする前に、委員の方に意見を諮る

場を設けており、丁寧なプロセスを踏んでいると思う。 

〇事務局： パブリックコメント時の資料内容の構成については事務局扱いとさせていただ

いてもよろしいか。 

〇全員   ＜異議なし＞ 

〇荒金会長： その他ご質問等いかがか。 

〇全員   ＜なし＞ 

〇荒金会長： それでは本議案について本会議にて合意したものとみなしてよろしいか。 

〇全員   ＜異議なし＞ 

〇荒金会長： それでは本議案については合意したものとする。承認内容について、字句等



の修正は、会長に一任いただきたい。 

 

審議事項（２） 

〇事務局： ＜資料説明＞  

〇荒金会長： ただいまの事務局からの説明に、ご質問等いかがか。 

〇全員   ＜なし＞ 

〇荒金会長： 本議案について本会議にて合意したものとみなしてよろしいか。 

〇全員   ＜異議なし＞ 

〇荒金会長： それでは本議案については合意したものとする。承認内容について、字句等

の修正は、会長に一任いただきたい。 

 

以上 


